

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0103/2019/AN**

Antragsteller: CDU  
Antragsdatum: 20.11.2019

Federführung:  
Dezernat II, Tiefbauamt

Beteiligung:

Betreff:

**Fortschreibung des Straßenzustandskatasters**

## Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 09. April 2020

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	17.12.2019	Ö		
Bau- und Umweltausschuss	03.03.2020	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	12.03.2020	Ö		
Gemeinderat	07.04.2020	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 17.12.2019**

**Ergebnis:** verwiesen in den Bau- und Umweltausschuss

## Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 03.03.2020

**Ergebnis:** behandelt

## **Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 12.03.2020**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Beschlussfassung des Gemeinderates im elektronischen Verfahren vom 07.04.2020**

**Ergebnis:** im Umlaufverfahren behandelt

## Antrag Nr.: 0103/2019/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister  
Prof. Dr. Eckart Würzner  
Rathaus, Marktplatz 10  
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender  
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.  
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé stv. Vors.  
Kristina Essig  
Alexander Föhr  
Matthias Kutsch  
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 20. November 2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Würzner,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

### **Fortschreibung des Straßenzustandskatasters**

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Die Antragssteller bitten darum, eine Fortschreibung des Straßenzustandskatasters aus dem Jahre 2013 durchzuführen und zu veröffentlichen.

### **Begründung:**

Im Jahre 2013 wurde ein Straßenzustandskataster erstellt, was wir sehr begrüßen. Seitdem hat die Stadt Heidelberg an zahlreichen Straßen den Zustand deutlich verbessert.

Dies sollte auch mit einer Fortschreibung des Straßenzustandskatasters dokumentiert und veröffentlicht werden.

**gezeichnet CDU-Fraktion**